
¿Qué es la Declaración del Evangelio? 

Efesios 2:17 Y vino y anunció las buenas nuevas 
de paz a vosotros que estabais lejos, y a los que 
estaban cerca… Tenemos que entender qué es el 
evangelio, y cómo debemos tratarlo en cuanto a lo 
que decimos a otros con respecto a la salvación. Hay 
mucha importancia en esto. O sea, si uno no entiende 
lo que es el evangelio, la salvación, nunca podrá 
entrar en ello, ni tampoco va a tratarlo bien. 

Un falso profeta, no explica bien la salvación. Un 
buen pastor tiene que explicar la salvación 
constantemente y con diferentes presentaciones. 
Para el falso profeta, el evangelio es el repetir unas 
palabras mágicas que si las repites, serás salvo. En 
áreas de culturas católicas tienen que mojarles 
también en agua bautismales (el bautismo en agua 
no salva a nadie), pero así es como enseña la iglesia 
Católica. Un predicador fiel a Dios va a explicar el 
evangelio muchas veces con claridad y esmero 
para que la gente entienda la salvación. Solo 
diciendo o repitiendo unas palabras no va a salvar 
a nadie. La salvación viene cuando uno oye el 
evangelio, y lo entiende, pero el punto de ser salvo 
es cuando la persona cree en el evangelio, le 
cambia la vida y nace de nuevo. 

El mundo está Entregado a la Ganancia 

El mundo es grosero en afán por lo económico. El 
evangelio es una orientación espiritual para quitar 
el afán sobre lo material. O sea, empezamos con el 
pecado. Nosotros somos malos, porque exaltamos 
las riquezas a ser nuestro dios. Pero nuestros 
problemas van más allá que eso. Cuando una iglesia 
o ministerio atrae a la gente porque va a darles algo 
económico no es correcto. 

Génesis 3:1 Pero la serpiente era astuta, más que 
todos los animales del campo que Jehová Dios había 
hecho; la cual dijo a la mujer: ¿Conque Dios os ha 
dicho: No comáis de todo árbol del huerto? Mateo 
4:3 Y vino a él el tentador, y le dijo: Si eres Hijo de 
Dios, di que estas piedras se conviertan en pan. 4 Él 
respondió y dijo: Escrito está: No sólo de pan vivirá el 

hombre, sino de toda palabra que sale de la boca de 

Dios. Dios declara que las necesidades (y deseos) 
humanas no deben decidir cómo vives tu vida. Es un 
engaño de Satanás que absolutamente tengas 
provecho siempre. El ayunar es exactamente una 

actividad espiritual para demostrar a la persona 
misma que su espíritu puede dominar su cuerpo. 

Pero parece que la gente no puede vivir sin exaltar 
lo económico arriba de todo lo demás. Jesús dijo 
varias veces que a los pobres los tendremos siempre 
con nosotros (Marcos 14:7; Juan 12:8) y en Deuteronomio 

15:11 nos manda “abrirás tu mano a tu hermano, al 
pobre, y al menesteroso”. Debemos ser generosos 
con los que tienen necesidad. 1 Juan 3:17 Pero el que 

tiene bienes de este mundo y ve a su hermano tener 
necesidad, y cierra contra él su corazón, ¿cómo mora el 

amor de Dios en él? Pero hay un tipo de personas que 
siempre están con su mano extendida, y no son 
actualmente salvos, y tampoco se puede hacer la 
obra de Dios con tales tipos. Pero el falso profeta usa 
a la gente y se le hace útil el regalarle a la gente 
que tiene avaricia para controlarles mejor.  

Juan 6:26 Respondió Jesús y les dijo: De cierto, de 
cierto os digo que me buscáis, no porque habéis visto 
las señales, sino porque comisteis el pan y os 

saciasteis. 27 Trabajad, no por la comida que perece, 

sino por la comida que a vida eterna permanece, la cual 

el Hijo del Hombre os dará; porque a éste señaló Dios 
el Padre. 28 Entonces le dijeron: ¿Qué debemos 
hacer para poner en práctica las obras de Dios? 
29 Respondió Jesús y les dijo: Esta es la obra de 
Dios, que creáis en el que él ha enviado. La 
salvación tiene un cambio del ser de la persona 
en que deja la importancia de lo terrenal y 
temporal para obtener lo espiritual. Debemos vivir 
cada momento de cada día tratando de agradar a 
Dios. Y esto significa de trabajar para sostenernos (el 

que no trabaja entonces que no coma 2 Tesalonicenses 
3:10 Porque también cuando estábamos con vosotros, os 
ordenábamos esto: Si alguno no quiere trabajar, tampoco 
coma. Entonces, nuestra caridad a estas personas se 

limita.), pero es totalmente un pecado y una mala 
forma de vivir que uno siempre busque “un centavo.”  

Jesús lamentó que siempre iban a seguir a quien sea 
mientras les den un bocado de comida para 
mantenerles siguiendo. Estos no son salvos. Son 
inconversos, hijos de Satanás. Satanás solamente 
tiene este mundo, lo que él ha corrompido. No tiene 
más que estas cosas del mundo terrenal. Los hijos de 
Dios tienen el cielo y el futuro en ello, bendiciones sin 
número. Pero un hijo de Satanás se enfoca por 
costumbre en lo que él va a disfrutar ahora y en 
esta vida. Nada más eso le importa. 

Romanos 12:2 No os conforméis a este siglo, sino 
transformaos por medio de la renovación de vuestro 
entendimiento, para que comprobéis cuál sea la buena 

voluntad de Dios, agradable y perfecta. 

Lucas 12:15 Y les dijo: Mirad, y guardaos de toda 

avaricia; porque la vida del hombre no consiste en la 

abundancia de los bienes que posee. 16 También les 
refirió una parábola, diciendo: La heredad de un 
hombre rico había producido mucho. 17 Y él pensaba 
dentro de sí, diciendo: ¿Qué haré, porque no tengo 
dónde guardar mis frutos? 18 Y dijo: Esto haré: 
derribaré mis graneros, y los edificaré mayores, y allí 
guardaré todos mis frutos y mis bienes; 19 y diré a mi 
alma: Alma, muchos bienes tienes guardados para 
muchos años; repósate, come, bebe, regocíjate. 
20 Pero Dios le dijo: Necio, esta noche vienen a 
pedirte tu alma; y lo que has provisto, ¿de quién 
será? 21 Así es el que hace para sí tesoro, y no es rico 

para con Dios. El verdadero cristiano ha cambiado 
su forma de pensar. Estima y valúa más lo espiritual, 
los premios en el cielo más que cualquier cosa que 
hay en la tierra. 

Judas seguía a Jesús también 
y se fue al infierno de todas maneras 

Juan 12:6 Pero dijo esto, no porque se cuidara de los 
pobres, sino porque era ladrón, y teniendo la bolsa, 
sustraía de lo que se echaba en ella. En lo que 
debemos fijarnos es que para algunos, el dinero y lo 
que les conviene económicamente es más importante 
que lo demás, y entonces su dios es la riqueza. O 
sea, el bien económico de uno controla las decisiones 
de la vida. Por este detalle, Dios nos manda a dar 
ofrendas. Pero no es exactamente así tampoco. Dios 
manda a cada creyente, a cada seguidor de Él, a 
sacrificar de sus bienes para Su obra. Allí está otro 
punto importante. ¿Qué tanto que un cristiano 
sacrifica de su propia vida para mostrar a Dios que 
las riquezas no son su dios? Mateo 6:24 Ninguno puede 

servir a dos señores; porque o aborrecerá al uno y amará al 
otro, o estimará al uno y menospreciará al otro. No podéis 

servir a Dios y a las riquezas. Igualmente, debe 
sacrificarse, orar y meditar para que este sacrifico 
no vaya a un falso profeta. Pero el punto que vemos 
hoy es cuando un ministerio atrae a la gente por 
medio de este deseo avaro entre el pueblo, ¿Cómo 
puede salir algo bueno de ello? Somos parte del 
“ministerio” del falso profeta por asistir, por apoyarle, 
por ir por lo que regala, o por dirigir a otros hacia él. 



Peor cuando das dinero a la falsedad que él 
representa. 

Los Falsos Profetas Utilizan la Avaricia 

2 Pedro 2:3 y por avaricia harán mercadería de 

vosotros con palabras fingidas. Sobre los tales ya de 
largo tiempo la condenación no se tarda, y su 
perdición no se duerme. El asunto aquí es que los 
falsos profetas son avaros, pero ellos usan la avaricia 
de la gente para engañarles y atraparles en las redes 
de maldad de ellos.  2 Pedro 2:14 Tienen los ojos llenos 

de adulterio, no se sacian de pecar, seducen a las almas 
inconstantes, tienen el corazón habituado a la codicia, y 
son hijos de maldición. 15 Han dejado el camino recto, y se 
han extraviado siguiendo el camino de Balaam hijo de Beor, 
el cual amó el premio de la maldad… Tenemos que 
entender el motivo económico en ministerios que regalan 
cosas para atraer a la gente. De una mano, regalan cosas 
para edificar “su ministerio.” Pero para aparentar éxito 
espiritual (porque la conveniencia económica es lo que está 
pasando actualmente), ellos usan esto para levantar 
fondos de cristianos que creen sus mentiras de éxito. O 
sea, usan sus números para promoverse. 

No Hay Arrepentimiento en Ellos 

Jeremías 8:4 Les dirás asimismo: Así ha dicho Jehová: El 
que cae, ¿no se levanta? El que se desvía, ¿no vuelve al 
camino? 5 ¿Por qué es este pueblo de Jerusalén rebelde 
con rebeldía perpetua? Abrazaron el engaño, y no han 
querido volverse. 6 Escuché y oí; no hablan rectamente, 
no hay hombre que se arrepienta de su mal, diciendo: 
¿Qué he hecho? Cada cual se volvió a su propia carrera, 

como caballo que arremete con ímpetu a la batalla. Estos 
falsos profetas no predican todo el consejo de Dios 
(Hechos 20:27), porque no les conviene. Quieren 
gran número de gente (que les den dinero, lujos, 
fama, y control con ello), y lo más que uno predica 
duro la Palabra de Dios, lo más que pierde gente. 
Cuando los falsos profetas tienen control sobre 
mucha gente, han llegado al apogeo de sus metas. 
Es vergüenza para ellos cuando su gente tiene 
problemas espirituales, y no quieren tratar eso. 

Ezequiel 34:2 Hijo de hombre, profetiza contra los pastores 
de Israel; profetiza, y di a los pastores: Así ha dicho Jehová 
el Señor: ¡Ay de los pastores de Israel, que se apacientan 
a sí mismos! ¿No apacientan los pastores a los 
rebaños? 3 Coméis la grosura, y os vestís de la lana; la 
engordada degolláis, mas no apacentáis a las ovejas. 
(Apacentar es de remediar sus problemas 
espirituales.) Dios usó al profeta Ezequiel para 
llamarles la atención y para instruirnos también. Si 
una iglesia llega a tener miles de miembros, ¿Cómo 
puede atenderles individualmente? 

Los Milagros y la Sanación 

Juan 6:2 Y le seguía gran multitud, porque veían las 
señales que hacía en los enfermos. Pero observamos 
y analizamos ¿cómo es la gente?, y ¿qué es lo que 
agrada a Dios? El mundo vive viendo lo terrenal y 
como que lo más importante está aquí en la tierra 
ahora. O sea, Dios nos avisa muchas veces que 
nuestro pecado trae consecuencias eternas y 
terrenales, y la muerte. Entonces, Dios nos avisa con 
una enfermedad que nuestros pecados nos van a 
causar morir. Tenemos un tiempo para arreglar 
nuestras vidas. Pero pocos son los que usan este 
tiempo para su bien eterno. Es el juicio de Dios que 
va a caer sobre uno en cualquier momento, y es cierto 
que va a caer. El falso profeta se identifica con decir 
buenas palabras cuando el juicio de Dios está por 
venir. Jeremías 23:17 Dicen atrevidamente a los que me 

irritan: Jehová dijo: Paz tendréis; y a cualquiera que anda 
tras la obstinación de su corazón, dicen: No vendrá mal 
sobre vosotros, Los falsos profetas no predican 
fuertemente, sino quieren aparentar como sí lo hicieran. No 
predican para cambiar a su gente para que tengan 
moralmente el carácter de Dios. 

Elías y los Profetas de Baal 
¿No fue sensacional lo que hizo Elías? 

En 1 Reyes 18, Elías se puso al brinco con los profetas 
de Baal. 1 Reyes 18:34 Y dijo: Llenad cuatro 
cántaros de agua, y derramadla sobre el 
holocausto y sobre la leña. Y dijo: Hacedlo otra vez; 
y otra vez lo hicieron. Dijo aún: Hacedlo la tercera vez; 
y lo hicieron la tercera vez, 38 Entonces cayó fuego 

de Jehová, y consumió el holocausto, la leña, las 
piedras y el polvo, y aun lamió el agua que estaba en la 

zanja. Hay unos que van a decir que Elías luchó en 
contra de los falsos profetas de Baal, y por eso, ellos 
también pueden tomar un hacha para destruir los 
íconos de las falsas religiones. Pero si examinamos 
la Biblia, Elías no destruyó ningún ícono. Oró y Dios 
hizo un milagro que no pueden hacer los seres 
humanos. 

Ellos Causan Daño al Evangelio 

2 Pedro 2:2 Y muchos seguirán sus disoluciones, por 
causa de los cuales el camino de la verdad será 

blasfemado Porque hay verdaderos salvos que 
apoyan a iglesias de falsos profetas, y el mundo 
piensa que todos los cristianos son así. Y no es cierto. 
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Mateo 7:15 Guardaos de los falsos profetas, que vienen 
a vosotros con vestidos de ovejas, pero por dentro son 
lobos rapaces. 20 Así que, por sus frutos los 
conoceréis. 21 No todo el que me dice: Señor, Señor, 
entrará en el reino de los cielos, sino el que hace la voluntad 
de mi Padre que está en los cielos. 22 Muchos me dirán 
en aquel día: Señor, Señor, ¿no profetizamos en tu 
nombre, y en tu nombre echamos fuera demonios, y en 
tu nombre hicimos muchos milagros? 23 Y entonces les 
declararé: Nunca os conocí; apartaos de mí, hacedores de 

maldad. 24:11 Y muchos falsos profetas se levantarán, y 

engañarán a muchos; 24 Porque se levantarán falsos 
Cristos, y falsos profetas, y harán grandes señales y 
prodigios, de tal manera que engañarán, si fuere 

posible, aun a los escogidos. Estos falsos profetas 
hicieron muchos espectáculos en el nombre de 
Jesús. Una de las marcas que Jesús nos dio para 
discernir al falso profeta es que tienen una 
preferencia para hacer espectáculos para 
identificarse como que ellos son verdaderamente 
de Dios. Jesús declaró algo que fue un choque 
fuerte, “Nunca os conocí.” Debemos meditar sobre 
esto. Hay ministros e iglesias donde los que están 
en control, o sea los que predican y enseñan en 
tal “ministerio” no son salvos. Entonces, ¿Por qué 
un salvo tiene algo de ver con ellos? 
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